
 

1 

Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

22. Dezember 2020 

Sitzungsbeginn: 19:05 Sitzungsende: 20:48 

Protokoll: Helene 

Anwesende: Robin, Vera, Eveline, Lenka, Nina, Ernst, Hannah, Thomas, Anna-Lena, Florian, Lena, 

Simon, Lukas, Malte , Noah,  Renè  (Gast), Helene  

TOP 0 

  Redeleitung 

● Nina 

  Fachschaftsdienst 

● Dienstag, 5. Januar 2021:  Vera 

 

  Kommentare und Stänkereien 

• Ninas Einladungsmail für das Institutsgespräch ist gut 

• Am 18 Januar ist der Berufetag, dafür müssen wir noch auf Social Media Werbung machen 

• Fachschaftssitzung am 29.12.2020 entfällt 

 

  Berichte 

• Simon berichtet von der EPG 

  Post und Protokolle 

● VV Protokoll vom 01.12.20 mit 13 Ja und 3 Enthaltung angenommen 

● Protokoll vom 15.12.20 mit Änderungen mit 12 Ja und 4 Enthaltungen angenommen 

● Jahresgespräch: Die Leute, die hingehen, müssen sich zurückmelden  Ernst geht hin  

● Mail von Paul Heuman weitergeleitet   Probleme mit dem OC-Lehramtspraktikum. Es ist noch 

nicht klar wie das Praktikum fortgesetzt werden soll und ob sie es überhaupt beenden können.  

− Rennè: Bei Meske nachfragen ob da nicht irgendwas falsch verstanden wurde 

− Wir können bis jetzt nicht wirklich weiterhelfen, sondern  müssen abwarten und nochmal 

nachfragen ob er schon andere Infos hat 

− Rennè fragt mal unverbindlich bei Meske nach, ob schon irgendwas geplant ist. 

  Finanzen 

• Nina fragt ob es ein Vorhängeschloss gibt  Franci besorgt eins 

• Florian klärt das mit dem Schlüsselkasten mit Franci 

  To-Do und Aufgaben 

• Ernst geht zum Jahresgespräch  Mail antworten  
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• Mail an den Lehrämtler wegen dem OC-Praktikum 

• Mail für Anja vorschreiben zu der Umfrage (Hintergrund, worum es in der Umfrage geht, warum ist 

die Umfrage wichtig)  Lena  

• Weihnachtskarte  kein Bild einfach nur ein Weihnachtsgruß  Simon 

• Lukas entsorgt den Schrank im neuen Jahr  vielleicht mal bei der OC nachfragen ob wir das da 

ablegen dürfen. 

• Ernst schreibt eine Mail wegen der Bearbeitungsgrenze für die PC-Übung 

 

 

  Public Service Announcement 

•  Die Weihnachtsfeier war gut 

  Wanderpokal 

● Eveline, Helene (für die Weihnachtsfeier) : 15 Ja und 2 Enthaltung 

TOP 1: Konstituieren 

●  Wahl der Geschäftsführer (2x Hauptgeschäftsführer und 2x Vertreter): 

− Hauptgeschäftsführer: Franci und Robin 

− Stellvertreter: Simon und Lukas 

à  mit 16 Ja Stimmen und 1 Enthaltungen angenommen 

● Wahl der internen Kassenprüfer: Florian und Anna-Lena  

à mit  15 Ja Stimmen und 2  Enthaltung angenommen 

● Wahl der Finanzer: Robin und Franci 

à mit 16  Ja Stimmen und 1 Enthaltungen angenommen 

● AKS:  

• Grillen: Fl, Er ,Lu 

• Kommunikation mit der Hochschule: Na, Er, Rn, H 

• Kummerkasten: Alle 

• Ansprechpartner für Studierende: Alle 

• IT-verbessern: Sn, Th, V, N 

• TBM: He, EtOH, Fr 

• Getränke: EtOH, Mo, He 

• UFSOUSW: Lu, alle anderen 

• Zusammenarbeit mit der 7/2: He, N 

• Altklausuren: V ,Rn ,Lu 

• Studierendenbefragung: Fl, Rn, He, Sn, Mo 

• E-mails: V, La, Sn 

• Carpe-Diem: Th, EtOH, H 

• Öffentlichkeitsarbeit: Th, Li, Na, H, Sn 

• BuFaTa/LaFaTa: Li, Na, Sn 

• HarnStoff: La, He, Fl Fr, Al, F, Mo 

• ESAG:  Lu, Na, Rn,Fr, F 

• KeXe: Er, Th, Fl, N 

• Klöss/Zierhut: Li, Th, V, Na 

• Beratungs/Berufetage: EtOH, Li, V 
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• Studifest: Li, He, L 

• Kittelverkauf: Th, EtOH, Fr 

• TdC: Li, Na, He, Fr 

• Liebe(r ) mehr Hass: Alle 

• Events: La, Fr, Sn, Mo, N, Na 

• Verleih: Fr, La 

• Hausmeister: Lu 

• Meta-Ak Hochschule: Na 

• Meta- Ak Studierende: He, La 

• Meta-Ak andere Fs: Li, Er 

• Meta- Ak intern: Rn, EtOH 
• Es fehlt Einsergrillen 

TOP 2: Änderung der Zulassung für die PC-Übung 

● Vielleicht könnte man die Zugangsvorraussetzung für die PC-Klausur lockern, z.B. könnte die 

Bearbeitungsgrenze heruntergesetzt werden. 

● Franci: Zudem ist die Python Einführung sehr schlecht gewesen und die Python Aufgaben sind 

schwerer als die letzten Jahre 

● Simon: Wurde das Thema schon mal mit dem Übungsleiter oder dem Prof. besprochen ? 

à Hannah: Wurde noch nicht direkt angesprochen 

● Malte meint, dass aber wahrscheinlich keine Python-Aufgaben mehr kommen. 

● Die Klausuraufgaben sollen wesentlich leichter sein à bringt die Übung dann etwas als 

Klausurvorbereitung? à war die letzten Jahren aber auch immer so 

● Nina: Vielleicht eine Mail an die PC schreiben, ob aufgrund des OC-Praktikums am Freitag und 

Samstag die Bearbeitungsgrenze heruntergesetzt werden kann 

● Nina: Vielleicht auch schon mal eine Mail schreiben, dass, wenn freitags Praktikum ist, alles 

hochgeladen werden muss à sollte eigentlich schon bekannt sein, die PC weiß auf jeden Fall 

Bescheid 

● Franci würde erstmal Beschwerden wegen der zu schweren Übung sammeln und den Übungsleiter 

direkt drauf ansprechen 

● Ernst schreibt eine Mail wegen der Bearbeitungsgrenze und fragt nach, ob diese heruntergesetzt 

werden kann 
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